



本城の風

第6号

串間市立本城小学校
校長 内倉 寛仁

秋季大運動会無事終わりました

9月24日（土）に開催された本城小学校秋季大運動会は、天候にも恵まれ、無事終わりました。競技、応援とも赤団が優勝する結果となりました。1週間前に襲来した台風14号により、運動場に倒木や木の枝が散乱していたのですが、PTAの協力により、きれいに整備していただきました。おかげで翌日からの2日間、運動場で最終調整の練習を行うことができました。そして、22日に運動会準備として、PTA及びチーム本城の方々のご協力により、テント立てや万国旗設置等の準備が万端に整いました。運動会が無事終えられたのも、いろいろな方々のご支援ご協力があったからこそです。ご協力いただいた皆様、運動会に足を運んでいただいたい皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



1～4年生組体操・ダンス



5・6年生棒踊り



選抜リレー

作文の新聞掲載ラッシュ！

本城小では、作文の新聞投稿を積極的に行っており、9月の終わり現在で16作品が掲載されています。ここ1か月は掲載ラッシュで、6つの作文が掲載されました。※5つの作文を紹介

新聞のはいたつ	本城小3年	谷川ゆあ
[宮日新聞8月22日掲載] お父さんとお母さんは、暗い中、新聞はいつもをしてすごいなと思いました。	お父さんとお母さんは、新聞はいたつが車の外からいなびかりとくみなりの音がすごくて、わたしと妹はびくびくしていました。	ピカピカゴロゴロ。夜中にどーんと大きな音で目がさめました。まどの外を見ると、いなびかりがすごく、弟と妹は、お母さんにしがみついていました。

ハウスで宿題を	本城小5年	鬼塚琴芽
[宮日新聞9月10日掲載] いいまも食はあでろたかべうげ最後すい、わてれてる。う。ハいいし帰りなウかまつたこにたつを行でしつすとさたて。てを犬を	そスでをがれた上ヤた上たいスリに次に近行に、ヤマモモを落モロうと乗で、軽トライ所な。おあけやのさんちの実が、頭としのってウと	しも行き強きましまして。後は、いつらは、歩に連れてひづぱられとれてて。最初は、あづかっ